

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el lunes día 18 de Julio de 2022

## Elkarrekin-IU y EH Bildu piden más atención primaria en Irun

### Ambos grupos irundarras han criticado la situación de Osakidetza en la comarca del Bidasoa

Jon Guezala

18-07-22 | 21:48

Los grupos municipales de Elkarrekin Podemos-IU y EH Bildu de Irun denunciaron este lunes la situación de la atención primaria en la comarca del Bidasoa. En sus respectivos comunicados, ambas formaciones coincidieron en señalar que el ambulatorio del centro de Irun es el que más personas atiende en Euskadi, a unos 38.000 pacientes. Los dos grupos creen que esta situación ya venía produciéndose antes de los estragos provocados por la pandemia.

Para paliar esta situación, los dos grupos políticos creen que parte de la solución pasa por abrir un tercer ambulatorio en el municipio. “No se puede dejar que esta demanda se alargue más tiempo”, apremiaron desde EH Bildu, mientras que desde Elkarrekin Podemos-IU solicitaron al Departamento Vasco de Salud que elabora un plan integral que contemple un estudio demográfico de la comarca del Bidasoa, ya que “el plan estratégico a largo plazo no ha sido compartido”.